

CONSULADO GENERAL DEL PERÚ EN MILÁN

BOLETÍN INFORMATIVO

AÑO 2- N° 6- FEBRERO 2024



PREMIACIÓN A LA SEÑORA ANA MARÍA MARZAL COMO PERUANA DESTACADA EN EL EXTERIOR 2023

Familiares y amigos de la señora Ana María Marzal Flores de Saravia, junto con representantes de las asociaciones de peruanos en Milán, se reunieron en la sede del Consulado el 22 de febrero para participar de la ceremonia de entrega del premio de Peruana destacada en el Exterior - 2023, que le fuera otorgado por el Ministerio de Relaciones Exteriores en el Perú, en razón de su arduo trabajo por la comunidad peruana en Milán desde hace más de veinte años.

En sus palabras, la señora Marzal agradeció el reconocimiento y declaró recibirlo en nombre de las personas que colectiva y anónimamente dedican su tiempo y esfuerzo a ayudar a la comunidad peruana en Italia.

Desde este Boletín Informativo reiteramos nuestras felicitaciones a la señora Marzal, quien debe servir como ejemplo a las nuevas generaciones de peruanos en Lombardía y Emilia Romagna.

CÓNSUL GENERAL FUE COMENTARISTA DE "FÓRUM ECONOMÍA URBANA 2024"

La Cónsul General fue invitada a participar del "Fórum Economía Urbana 2024", organizado por la municipalidad de Milán, donde fue comentarista de la mesa redonda "Del mundo a la ciudad: estrategia de éxito de los emprendedores artesanos de origen extranjero". En el estudio presentado se destacó que en Milán uno de cada tres artesanos es de origen extranjero.

En su intervención, la Cónsul General destacó la capacidad y la voluntad de la comunidad peruana para integrarse a la sociedad milanese e italiana.



EL PERÚ NUEVAMENTE PRESENTE EN LA SEMANA DE LA MODA DE MILÁN

Las marcas peruanas de prendas de vestir Escvdo y SAKE participaron nuevamente en la Semana de la Moda de Milán (Milano Fashion Week - MFW), que se desarrolló del 20 al 26 de febrero. Ambas marcas peruanas estuvieron presentes en el "fashion hub" que se desarrolló en "Palazzo Giureconsulti".

Igualmente, el diseñador peruano Jorge Luis Salinas presentó su nueva colección de nominada Huaylarsh, en el marco de la semana de la moda, con un concurrido evento de alto nivel, en el que participaron personalidades del mundo de la moda internacional.

Gracias a la presencia de estas marcas el nombre del Perú se está consolidando como referente en el mundo de la moda en Milán.



Agradecimiento por imágenes a <https://www.alfemminile.com/>

NOCHE PERUANA EN MOBIUS

El 10 de febrero Moebius, bar y restaurante experimental en Milán, hospedó a representantes de "La Niña" y "Lady bee", dos de los mejores bares y restaurantes limeños del momento para tener una noche peruana.

Los asistentes pudieron disfrutar de cócteles a base de pisco y otros licores peruanos, así como de platos de nuestra gastronomía que sorprendieron a la clientela.





Consulado General del Perú en Milán

CICLO DE CINE PERUANO EN MILÁN



VIERNES 3:30 PM **15**

SÁBADO 9:30 AM **16**

MARZO

FILM DE ANIMACIÓN
**AINBO:
EL ESPÍRITU DEL
AMAZONAS**

VIA FABIO FILZI 23, MILÁN

RESERVA TU ENTRADA AQUÍ:
[HTTPS://ACORTAR.LINK/5HTZRX](https://acortar.link/5HTZRX)

